

# ENMARQUE SU FUTURO



Regístrese hoy en – [hccs.edu/spring2023](https://hccs.edu/spring2023)

## Boletín de la Administradora **Eva L. Loredo**

## Distrito VIII



Estimados vecinos,

Houston Community College está listo para proporcionarle lo mejor en programas académicos y en capacitación laboral para los estudiantes que están comenzando o que continúan su educación. HCC sigue adaptándose para satisfacer las necesidades de nuestros estudiantes en una sociedad tan dinámica, desde mejorar la infraestructura física hasta ampliar la oferta de programas académicos.

Nos esforzamos en ser los mejores en el desarrollo educativo y laboral.

A medida que vamos saliendo de la pandemia de COVID-19, espero que ustedes se den cuenta que HCC está incrementando su presencia en la comunidad. Ya sea realizando Asambleas, asistiendo a ferias de la comunidad, o involucrándose con estudiantes de preparatoria, ustedes verán a HCC acercándose a los residentes de la comunidad. Houston Community College está aquí para atender las necesidades de todos, y apreciamos las opiniones de la comunidad.

La capacitación laboral ampliada, los cursos para la comunidad sobre desarrollo personal y el aprendizaje continuo para las personas de más de 55 años de edad tienen una importancia crítica en nuestra comunidad. HCC cuenta con docenas de programas de fuerza laboral que ayuda a los estudiantes a dar un salto en su carrera, independientemente de su edad. Los cursos se ofrecen tanto con o sin crédito académico. Nuestros Certificados de Nivel 1 ayudan a los estudiantes a mejorar sus acreditaciones en tan solo un semestre.

### ¡Las inscripciones están abiertas siempre!

HCC comprende que la vida de nuestros estudiantes y sus familias siempre está cambiando y evolucionando. Nos enorgullecemos de ser flexibles para satisfacer las necesidades de nuestros estudiantes y lo demostramos mediante nuestras numerosas opciones de inscripción.

Ver en línea y en español en:  
[hccs.edu/trustees](https://hccs.edu/trustees)

Tenemos cursos que comienzan en varias fechas y que tienen diferentes duraciones. Estas son algunas de las fechas importantes para las inscripciones para el semestre de primavera:

- **2º Inicio** (cursos de 12 semanas) 13 de febrero
- **2º de 8 semanas** (cursos de 8 semanas) 20 de marzo
- **2º, 3º, y 4º - de 4 semanas** (cursos de 4 semanas) 13 de febrero, 20 de marzo y 17 de abril

Así que, ¿porque no aprovechar los más de 300 programas que HCC ofrece? También puede usted recomendar HCC a estudiantes que conoce. Existen más formas de aprender que antes - e inscribirse es muy sencillo visitando [hccs.edu](https://hccs.edu). También puede llamar al teléfono 713.718.2000 o enviar un correo electrónico a [student.info@hccs.edu](mailto:student.info@hccs.edu) para comenzar.

¡Esperamos verlo pronto en Houston Community College!

Respetuosamente,

Eva L. Loredo  
Secretaria del Consejo Directivo de HCC  
Distrito VIII

## HCC aprobó en el año 2023 comenzar a ofrecer programas de grado de licenciatura

Houston Community College (HCC) ha recibido la aprobación como institución de Nivel 2 que otorga educación a nivel licenciatura, comenzando con carreras de cuatro años en Inteligencia Artificial y Robótica y en Gestión de Cuidados de Salud.

El anuncio fue hecho recientemente por la Junta de Fideicomisarios de la Comisión de Colegios de la Asociación de Colegios y Escuelas del Sur (Southern Association of Colleges and Schools Commission on Colleges, SACSCOC) en su Reunión Anual de 2022 en la ciudad de Atlanta, GA. SACSCOC es la organización de acreditación que le corresponde a HCC y a otros colegios y universidades en 14 estados en el sur de los Estados Unidos.

HCC lanzará sus nuevos programas de nivel licenciatura en el otoño de 2023.

La licenciatura de Tecnología Aplicada en **Inteligencia Artificial y Robótica** abordará la creciente y crítica necesidad de empleados calificados en un campo técnico que está creciendo rápidamente. Durante la última década, la Inteligencia Artificial

(IA) ha ganado una postura sustancial en varias industrias. La Comisión Nacional de Seguridad en Inteligencia Artificial (2021) reconoce a la IA como "algo ubico en la vida cotidiana" y que la "aplicación de las técnicas de la IA para resolver problemas está haciendo realidad algunas de las ideas que nos parecían fantásticas en varias disciplinas".

Los estudiantes que se gradúen de este programa ingresarán a una profesión con 2,586 vacantes anuales en nuestra región, con un sueldo promedio anual de \$97,200.

La licenciatura en Ciencias Aplicadas en **Gestión de Cuidados de Salud** preparará a los estudiantes para el avance profesional o el ingreso a nivel de puestos gerenciales a nivel de cuidados de salud. El programa de la licenciatura habilita a los profesionales a avanzar en sus carreras enfocando en habilidades de liderazgo, conocimiento y credenciales en el campo de la gestión de cuidados de salud.

La Oficina de Estadísticas Laborales de los Estados Unidos hace referencia a los Gerentes en el campo de la medicina y los servicios de salud como un grupo laboral creciente con base en una demanda en aumento de servicios de cuidados de salud a medida que la población de los "baby boomers" envejece.

A medida que aumenta la necesidad de servicios médicos, la necesidad de gerentes "que organicen y administren la información médica y al personal en el campo de cuidados de salud" también se incrementará.

Los estudiantes que se gradúen de este programa ingresarán a una profesión con 1,752 vacantes anuales en el área de Houston, con un sueldo promedio anual de \$64,200.

"Estamos explorando continuamente formas de proporcionar programas e instrucción relevantes que atienden las necesidades tanto de los estudiantes como de las empresas en nuestra área de servicio", expresó el Rector de HCC, el Dr. César Maldonado, Ph. D., P.E. "Con estos dos programas de licenciatura iniciales, les damos a los estudiantes la oportunidad de iniciar y concluir su educación de cuatro años en el mismo plantel de HCC".



## ¿El costo de un sueño? Las becas y la ayuda financiera permitirán que muchos estudiantes paguen sus estudios

Los representantes de Houston Community College con su amplia experiencia en gestiones de ayuda financiera son expertos en proporcionara apoyo y orientación a los estudiantes para que los trámites de solicitud de ayuda financiera sean sencillos y claros.

Se cuenta con asistencia para ayudar con el pago de colegiaturas a los estudiantes elegibles, de medio tiempo y tiempo completo. Los representantes pueden proporcionar información útil sobre como combinar becas, subsidios, préstamos e incluso con el esquema trabajo-estudio.

"Nuestro equipo está para ayudarle en cada paso del proceso" dijo Boni Jacobs, director de Ayuda Financiera. "Valoramos nuestras interacciones con los estudiantes y empoderamos a cada aspirante a buscar toda la ayuda financiera posible".

Dado que HCC tiene varias fechas de inicio, las solicitudes de ayuda financiera se aceptan durante todo el año.

Para mayor información, visite [hccs.edu/finaid](https://hccs.edu/finaid)

El colegio también cuenta con una serie de videos disponibles en línea, 24/7, para ayudar a responde las preguntas y dar orientación a los aspirantes en [hccs.financialaidtv.com](https://hccs.financialaidtv.com)



## Los estudios de HCC se transfieren sin dificultad a las universidades de cuatro años.

Obtener un certificado de Asociado en HCC no solamente le brinda a los graduados un camino para adquirir las destrezas que se necesitan actualmente en el panorama laboral actual, todo a unas colegiaturas más accesibles, sino que también les permite transferir sus estudios a las grandes universidades.

Los estudiantes que acuden a HCC en sus primeros dos años de colegio obtienen ahorros dramáticos en comparación del costo de cursar los dos años en otros colegios y universidades en el área. El costo por semestre en HCC para los residentes de Texas es de aproximadamente \$1,5000 por semestre o \$6,000 por 2 años, aún sin ayuda financiera.

El costo regular para los residentes de Texas en las universidades de Texas es de entre \$3,500 y \$8,000 por semestre (tanto como \$32,000 por dos años).

HCC tiene más de 300 planes de transferencia con 65 universidades en ocho de las principales áreas de estudio, incluyendo Negocios, Ciencia y Tecnología, Ingeniería, Ciencias de la Salud, Servicio Público, Industria y Manufactura y Arte y Diseño.

"Además, los estudiantes de HCC tienen una gran demanda en las universidades con las que estamos asociados", expresó Norma Perez, Vicerrector de Instrucción en HCC. "Las universidades de transferencia reportan que los estudiantes de HCC tienen un muy buen desempeño, lo cual significa que muchas de ellas buscan atraer sus transferencias ofreciendo oportunidades de becas y subsidios".

También se tiene disponible un equipo de profesionales de HCC durante cada paso del proceso para ayudar a los estudiantes a inscribirse y solicitar ayuda financiera.

Obtenga más información y compare los costos en [hccs.edu/apply](https://hccs.edu/apply)

## Los cursos en línea hacen que la educación superior sea posible para los adultos que trabajan.,

Para muchas personas en el área de Houston, el dirigirse físicamente a una ubicación a tomar un curso de colegio es prácticamente imposible.

Afortunadamente, los programas en línea de HCC proporcionan la flexibilidad que le permite a las personas ocupadas concluir su educación sin tener que estar presentes físicamente o dedicarle su tiempo a ello, descuidando otras cosas.

"Nuestros programas en línea son las respuesta para muchos estudiantes que han obtenido certificados o licencias y quieren progresar en la vida y en su trabajo", dijo Christy Cervantes, directora de Educación a Distancia. "Recomiendo enfáticamente a todas las personas a comenzar y hacerlo ahora".

HCC tiene más de 60 programas completamente en línea y 70 programas híbridos para servir a dichos estudiantes. "Ofrecemos miles de cursos en línea en más de 80 temas académicos y laborales", expresó Cervantes. "Hay algo para casi todo tipo de interés o especialidad".

Además, se tienen a su disposición servicios integrales de tutoría sin cargo, para ayudar a los estudiantes con sus materias y comprender sus tareas al tiempo que mejoran sus habilidades de estudio. De igual forma, los técnicos de soporte en TI están disponibles los siete días de la semana.

¿Qué está usted esperando? Para más información sobre los cursos en línea visite: [hccs.edu/online](https://hccs.edu/online)

## Inicia tu camino al éxito

En cinco sencillos pasos, estarás en camino de inscribirte en Houston Community College:

1. Completa tu solicitud de admisión.
2. Completa tu solicitud de ayuda financiera.
3. Revisa tu lista de verificación de vacunas, pruebas de ubicación académica, formularios de cumplimiento, incorporación y preinscripción.
4. Envíe sus expedientes académicos de su escuela preparatoria o universidad.
5. Seleccione sus clases e inscribese para clases presenciales, en línea, o en cursos híbridos.

Se ofrece orientación disponible para estudiantes en el campus y en línea, incluyendo una lista de verificación de inscripción que se puede encontrar en:

[hccs.edu/apply](https://hccs.edu/apply)

### PUNTOS DESTACADOS DE LOS PROGRAMAS

**#1**  
entre instituciones de los EE.UU. con planes de 2 años en otorgar certificados de Asociado a estudiantes internacionales

- #4** entre instituciones de Texas en otorgar certificados de Asociado a estudiantes de origen asiático
- #5** a nivel nacional en otorgar certificados de Asociado a estudiantes afroamericanos
- #4** entre instituciones de Texas con planes de 2 años en otorgar certificados de Asociado a estudiantes de origen hispano
- #12** a nivel nacional en otorgar certificados de Asociado

### PRINCIPALES ESPECIALIDADES LABORALES POR INSCRIPCIÓN DURANTE EL OTOÑO 2022

Administración de Empresas	612
Redes de sistemas de cómputo	462
Contabilidad	449
Comunicación digital	344
Comunicación digital I	326
Bienes Raíces	302
Soldadura estructural	283
Técnico automotriz	266
Enfermería	261
Diseño de interiores	253
Programador de computadoras - Desarrollo de aplicaciones	239
Bienes Raíces - Residencial	204
Tecnología de Empresas	193
Diseño de Modas	180
Desarrollo infantil	175

### ESTUDIANTES QUE RECIBIERON AYUDA FINANCIERA

**20,052**

Total de estudiantes que recibieron ayuda financiera en el Otoño 2022, al 10/01/2023

### ESTUDIANTES INSCRITOS



**66,515**  
en línea



**59,601**  
presencial



**6,415**  
híbrido  
(presencial y en línea)